

Le dimanche 10 juillet 2011 à 06h00

Georges Frêche: maintenant... l'Association

REGION

Georges Frêche: maintenant... l'Association

'Georges Frêche, l'Association' a été officiellement créée hier, en présence de 300 personnes, au château de Castries par Claudine Frêche, veuve de l'ancienmaire de Montpellier et présidente d'honneur de l'association.

Le peintre Pierre Soulages et Gérard Depardieu, parrains de l'association, les deux dernières filles de Georges Frêche étaient présents ainsi que Louis Nicollin, président du Groupe éponyme et du club de football de Montpellier et vice-président de l'association.

L'association, dédiée à la mémoire et à la pensée de l'ancien maire de Montpellier, a été présentée comme apolitique, ne comptant volontairement pas d'élu dans ses 25 membres fondateurs.

Cependant, nombre de partisans de Georges Frêche, qui aurait eu 73 ans ce samedi, ont assisté à cet événement, dont Christian Bourquin, président de la Région, son premier vice-président, Robert Navarro (DVG) et les vice-présidents Didier Codorniou (DVG) et Anne-Yvonne Le Dain (DVG).

Les 'exclus du PS' ont pris récemment position pour François Hollande pour les primaires socialistes. On se souvient que Georges Frêche avait soutenu Ségolène Royal en 2006.

Claudine Frêche a souhaité que l'association "ne soit pas qu'un lieu de mémoire. L'association aura, par exemple, pour vocation de guider les jeunes talentueux dans différents domaines : économie, culture, architecture, droit, médecine", a-t-elle dit.

"Au travers de manifestations diverses, de rencontres, de débats, de colloques, de prix, nous voudrions restituer à d'autres ce qu'il nous a appris", a ajouté Claude Cougnenc, directeur général des services de la Région.

Georges Frêche décédé le dimanche 24 octobre 2010 d'un arrêt cardiaque.